



## ～富士見中学校 新人戦大会(長野県中学校新人体育大会)他結果～

☆富士見中学校、新人戦等の結果をお知らせします。みなさん、ベストを尽くしました。

|                          |   |  |  |
|--------------------------|---|--|--|
| 〈陸上競技部〉<br>【県駅伝大会】       | 【男子】6位(3区 区間新記録)<br>(北信越大会出場)                                 | 【女子】28位  |  |
| 〈卓球部〉                    | 【男子団体】・諏訪大会4位<br>【男子個人戦】・南信大会出場2名                             | 【女子団体】・諏訪大会 優勝<br>・南信大会 6位(県大会出場)<br>【女子個人戦】・南信大会出場4名                                |  |
| 〈男子ソフトテニス部〉              | 【団体戦】・諏訪大会3位<br>・南信大会4位(県大会出場)                                | 【個人戦】・諏訪大会 3位<br>・南信大会 ベスト16<br>(県大会出場)  |  |
| 〈女子ソフトテニス部〉              | 【団体戦】・諏訪大会 決勝リーグ敗退  | 【個人戦】・南信大会出場4名   |  |
| 〈女子バレーボール部〉              | ・諏訪大会 2位 ・南信大会 4位(県大会出場)                                      |  |  |
| 〈バスケットボール部〉              | 【男子】・諏訪大会 優勝<br>・南信大会 2位                                      | 【女子】・諏訪大会 優勝<br>・南信大会 出場 対喬木中 76-27<br>対伊那東部中 37-63                                  |  |
| 〈サッカー部〉                  | ・諏訪大会 準優勝 ・南信大会 出場 富士見中 1-1 (PK 3-4) 飯田西中                     |  |  |
| 〈軟式野球部〉                  | ・諏訪大会 優勝 ・南信大会 出場 富士見中 2-6 鼎中                                 |  |  |
| 〈剣道〉                     | 【団体戦】・諏訪大会 3位(南信大会 出場)<br>【個人戦】・諏訪大会 2位<br>・南信大会 7位(県大会出場 1名) |  |  |
| 〈バドミントン〉                 | ・南信大会出場 3名  |  |  |
| 〈合唱部〉<br>【SBCコンクール 伊那大会】 | ・優良賞  |  |  |

### はじめの一歩Part⑧

### 思い出の作品を大切に

先日、ある小学校に子ども達の様子を参観に行った時のこと。1年生の教室を覗くとちょうど休み時間になるところで、それぞれの子が思い思いに過ごしていました。数人の子も達と学校のことなどを話した後、子どもたちの席を回っていると一人の女の子が「紙飛行機作ったんだよ。」と見せてくれました。「飛ばしてみて。」と話すので飛ばして見せてくれたのですが、うまく飛びませんでした。そこで、「ちょっと貸して。」と紙飛行機を借りて飛ばしてみました。やっぱりあまりうまく飛びません。すると女の子が「(紙飛行機)あげる。」と言って手渡してくれました。「せっかく作ったのだからいいよ。」と言うと笑顔で「いいよ。」とプレゼントしてくれました。断るにも断れず片手に持って「ありがとう。」と話してその場を離れましたが、心の中ではちょっと困ってしまいました。せっかく作ってプレゼントをしてくれた紙飛行機。もちろん、捨てるわけにはいきません。



お子さん達が大きくなるにつれて、家や学校で作った作品がたまっていくと思います。どうされていますか。1つ1つにそれぞれの思い出はあると思いますが、そのすべてを保管しておくのも難しいですね。せっかく作ったものを無下に捨てるわけにはいかないと。段ボールに入れて押し入れの奥に入れておくにも限度がありますし。

富士見中学校の中庭に卒業生のタイムカプセルの標が立っています。当時の生徒が思い思いの品を入れ、数年後?数十年後に開ける約束になっているのだと思います。何が入っているのでしょうか。そして、約束の日が来てタイムカプセルを開けた時、時空を超えて当時の自分に戻る瞬間だと思えます。きっと笑ったり懐かしがったりするのでしょうね。すっかり大人になった生徒の楽しんでいる姿が思い浮かびます。



ご自宅にある子ども達の作品もぜひ、タイムカプセルとして保管をしてあげてください。富士見中学校の生徒同様に当時の自分に帰り、1つ1つのものがきっと宝物になっていると思えます。作ったことも忘れていても楽しいかもしれませんが、子ども達と一緒にタイムカプセルを開ける楽しみが今からできると思えます。

ちなみに1年生からもらった折り紙で作った紙飛行機は、フレンドリー教室に飾らせてもらっています。見るたびにその子を思い出します。(家庭教育相談員 伊藤十三雄)